

マスク着用に関するお知らせ

日頃より園の運営にご理解いただきましてありがとうございます。ここ最近の「コロナウイルス感染症の感染拡大」につきましては保護者の皆様も大変気になるところと思います。

現在、園では玩具の消毒、ソーシャルディスタンスへの配慮など感染症対策を講じているところではありますが、東京都を中心に感染症の拡大は増加しているのが現状です。

コロナウイルス感染症の予防としてはマスクが有効であり、マスク着用の主な目的は、会話や咳、くしゃみによる飛沫の飛散や吸い込みを防ぐこと。マスクの素材や着用状況によって防御効果に大きな違いが生まれることがわかっています。
(内閣官房 いつでもマスク引用)

〈幼児クラスのマスクの使用について〉

感染症の急速な拡大により陽性者も増加し、保育園が相次いで休園・部分休園している現状から、幼児クラスのマスクの着用を推奨しております。様々な理由から着用が難しいお子さんもいらっしゃいます。マスクの着用は規則ではありません。お子さんの体調等に合わせご家庭で判断して着用してください。また、着用されていないお子さんに対し偏見、差別行為に繋がらないように、ご理解とご配慮をお願いいたします。その他、活動内容や給食中など、状況によってマスクを外す時間帯もありますので、ご了承ください。

【 注意点 】

- マスクの保管は、通園カバンに入れるようになります。カバンの中で保管する際にはビニールなど入れていただいても大丈夫ですが、ビニールの扱いはご家庭で使い方をお子様と話し合い、子ども達が扱いやすいものをご用意ください。
- マスクの扱いに慣れるまでは、落としたり無くしてしまう場合があると思います。記名の無い不織布マスクに関しては、衛生上の観点から処分させていただく場合があります。マスクには必ず記名（マスクの裏側）をして下さい。また、予備として1～2枚をカバンに入れておいてください。

保護者の皆様にはさまざまなお協力をいただきましてありがとうございます。
ご不明点や気になる所がございましたら、職員にお知らせください。